



H. ACADEMIA DE CIENCIAS ECONÓMICO ADMINISTRATIVAS

MINUTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE LA ACADEMIA DE CIENCIAS ECONÓMICO ADMINISTRATIVAS.

El día 02 de julio del 2015, a las 13 horas se reunieron en la sala de juntas del primer módulo del Instituto Tecnológico Superior de Chapala los siguientes:



Secretaría de Innovación Ciencia y Tecnología  
GOBIERNO DEL ESTADO DE JALISCO

- Lic. Alonso Espinoza Milian ✓
- Ing. Carlos O. Mendoza Ruíz ✓
- Lic. Osiris Martínez Tinajero ✓
- Lic. Erika Eloísa G. Pérez ✓
- Lic. José A. Aguilera Cuevas ✓
- MA. Rigoberto Ochoa López ✓
- MA. Jorge M. Palma y Meza B. ✓
- Lic. Arturo Arraiga Ibarra ✓
- Lic. Silvestre Vega M. ✓
- Lic. Simón Carlos Urzúa B. ✓
- Lic. Oscar Fdo. Mendo R. ✓

*[Handwritten signatures and scribbles in blue ink]*



ORDEN DEL DÍA

- I División de la H. Academia de Ciencias Económico Administrativa.
- II Alternativas para titulación de alumnos que se han rezagado.
- III Asuntos varios.



La sesión se inició a las 13:00 horas habiéndose declarado quórum legal.

Se da por aprobada la división de esta H. Academia quedando integrada por dos divisiones siendo estas: División de Humanidades y por otra parte la división Económico Administrativa.

Por parte de la división Económico Administrativa se procedió a nombrar presidente y secretario y de acuerdo a la votación quedan de presidente de esta H. Academia el Lic. Jorge M. Palma y Meza Bueno y como secretario el Ing. Carlos Ramírez Ángeles. Por su parte la división de Humanidades procedió a la misma acción y a partir de esta fecha cada división manejará sus actas de reunión de academia.



Dentro de la nueva estructura se le informará a los integrantes de la división Económico Administrativa un plan tentativo de reuniones y actividades que será sometido al interior de la academia división E.A., siendo los integrantes:

Lic. Alonso Espinoza Milian, como coordinador y responsable de la Academia de Ciencias Económico Administrativa.

Los docentes integrantes de esta División E.A. son: MISE. Jorge M. Palma uy Meza Bueno., Ing. Carlos Ramírez Ángeles., Ing. Carlos O. Mendoza Ruíz., Lic. José A. Aguilera Cuevas., MA. Rigoberto Ochoa López., CPA. Arturo Arraiga Ibarra., CPA. Enrique Chávez



Mireles., Lic. Silvestre Vega M., Lic. Simón Carlos Urzúa B., Lic. Oscar F. Mendo Ramos., Lic. Alberto Chavoya Fernández.,

II En lo referente a las opciones de titulación se trató el caso de los estudiantes residentes Israel Gómez Ramírez., José Luis López Márquez y de Nelly Susana Martínez.

En el caso del Alumno Israel Gómez Ramírez, que estaba siendo asesorado por el Lic. Jose Antonio Aguilera, a partir de esta fecha el alumno Israel Gómez se recomienda revisar su situación y definir si es necesario solicitar una prórroga será asesorado por el Lic. Oscar Fernando Mendo. Para el caso de los alumnos José Luis López y Nelly Susana Martínez, su caso de titulación será mediante la elaboración de tesis, tomando como modelo el contenido de su residencia realizada y que sea aplicable a la modalidad de tesis.

III Asuntos varios.

En relación a los alumnos del 8° F y de 8° G, de la carrera de I.G.E., es necesario realizar un plan de trabajo en la asesoría de residencias y por nuestra parte conocer su situación en varios aspectos tales como que tan informados están en lo que deben de hacer, si ya tienen lugar definido para realizar su residencia, cuál es su tema y si han iniciado algún trámite con el departamento de vinculación, así mismo se pretende conocer su situación de los créditos alcanzados siendo requerido como mínimo el 80%, se requiere que hayan cumplido con su servicio social y con las actividades complementarias así como incluir el tema de las 500 horas de residencia. Por parte del Maestro Jorge M. Palma y Meza Bueno, se contactará con estos alumnos para iniciar ese diagnóstico y trabajarlo al interior del seno de esta academia.

Como último tema se hizo referencia a que próximamente se nos convocará para participar en un curso de capacitación para el manejo del sistema DRIVE.

No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la sesión, siendo las 15 horas del día 2 de julio del 2015.



*(Handwritten signatures and initials in blue ink)*